

m **Antonio S. Alvarez Mariño**

Un día como hoy —9 de septiembre— de 1955, murió Antonio S. Alvarez Mariño.

Cursó los estudios de abogado en la Universidad de la Habana, y ejerció después su profesión en Santa Clara.

"Atesoró relevantes méritos morales —escribe **Heraldo de Las Villas**—, como letrado inteligente y capacitado jurista, que rindió una labor responsable y eficiente en el Poder Judicial".

Atacado por grave dolencia se trasladó a la Habana para mejorar su salud, y en esta ciudad le sorprendió la muerte, el 9 de septiembre de 1955.

